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Congreso local exhorta a autoridades realizar poda en Venustiano Carranza 
 

● Existen más de 1000 gestiones no atendidas de atención de riesgo y daños a 
infraestructura e inmuebles por individuos arbóreos 
 

21.06.23. La Comisión Permanente del Congreso local exhortó a la titular de la Secretaría 
del Medio Ambiente de la Ciudad de México (SEDEMA), Marina Robles García, y a la 
alcaldesa en la demarcación Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, a realizar 
diversas acciones relacionadas con el retiro de individuos arbóreos en dicha alcaldía. 
 

“Se busca acelerar esfuerzos entre autoridades para atender a una problemática 
relacionada con solicitudes de poda y derribo que no han sido atendidas por la alcaldía”, 
indicó la diputada Mónica Fernández César (PRI), quien agregó que ha impulsado 726 
gestiones solicitando atención a temas de riesgo, 382 por daños a banquetas y 153 por 
problemas de daños estructurales a inmuebles. 
 

Por lo anterior, la congresista comentó que también se ha solicitado a SEDEMA y la 
demarcación, remitir a esta soberanía un mapeo comentado de árboles, pastos y 
arbustos en suelo urbano; un censo con ubicación, posibilidad de restauración, riesgo y 
estado fitosanitario; una campaña de orientación y difusión de la norma en comento; y 
un informe sobre los dictámenes para poda y retiro, emitidos y ejecutados durante la 
actual administración, así como el estado de las solicitudes referidas.  
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